

Chers Membres et Adhérents du Réseau Périnatal de Champagne-Ardenne,



L'ensemble de l'équipe du RPCA se joint à moi pour vous adresser nos plus sincères vœux de santé, de réussite et de solidarité. L'année 2024 fut un moment clé pour notre réseau, marqué par de nombreuses initiatives qui ont renforcé notre engagement commun pour la qualité des soins en périnatalité : formations soins de développement, prise en charge de l'hémorragie du postpartum sur site, lecture du RCF, RMM néonatales. Notre participation à la Société Française de Médecine Périnatale en octobre a été également un succès. La

construction du futur **Dispositif Spécifique Régional en Périnatalité (DSR-P)** avec nos collègues d'Alsace et de Lorraine se poursuit avec un organigramme en pôle d'activité prometteur.

L'année 2025 s'annonce tout aussi dynamique et pleine de projets enthousiasmants dans la continuité de 2024. Nous souhaitons pour 2025 l'aboutissement du futur DSR-P, projet structurant avec le respect de la proximité territoriale et l'équilibre de la représentation du territoire Champardennais.

Nous tenons à remercier chacune et chacun d'entre vous pour votre engagement et vos contributions à toute épreuve. Ensemble, nous poursuivrons notre action pour améliorer la qualité des soins périnataux et soutenir les familles de Champagne-Ardenne et du Grand Est.

Nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux pour une année 2025 remplie de succès, de projets communs et de moments d'échanges enrichissants.

Le Réseau Périnatal de Champagne-Ardenne et Nathalie Bednarek, Présidente.